
住民からの提案 
 

〇 新中学校整備計画の事業者の選考の際、もしくは事業者決定後でも構いませんので、

宮城県や仙台市でも取り入れている、住民への説明会や要望等を可能な限り聞く場【パ

ブリックコメント】を開催していただければ幸いです。 

 

〇 住宅地に隣接している為、運動場からの砂の飛散がしにくいような工夫していただ

ければ幸いです。（可能であれば、天然芝や人工芝等の粉塵が発生しにくい物も検討い

ただければ幸いです。） 

 

〇 有事の際には避難拠点として機能できるような、ドクターヘリ等が運動場に容易に

着陸できるように整備していただけると幸いです。 

 

〇 古川工業高校にあるような普段は多目的ドームとして利用し、有事の際に炊き出し

等に利用できる防災ドームがあれば幸いです。 

 

〇 体育館や運動場は、地域開放に容易な施設になればありがたいです。また、予算的な

問題もあるとは思いますが、オリンピックやナショナルトレーニングセンター、プロ

野球等で採用されている設備（カメラ等）や製品も可能な限り導入していただけると

幸いです。 

 

〇 調整池を設置せざるを得ない場合には、誤って転落しない様に上部に蓋を掛ける等、

工夫を考えていただければ幸いです。 

 

〇 図書室やコミュニティー空間を地域の方と共有できるように整備していただき、有

識のある高齢者や地域の方々が、生徒等に将棋や書道等の文化や地域の歴史等をレク

チャーしていただいたり、一緒に活動していただいたりできる場を整備していただけ

れば幸いです。 

 





住民からの提案 
 

 新中学校開校にあたり全天候型の陸上競技場の整備を希望します。 

町内には全天候型どころか 400m のトラックさえありません。400m であれば陸上競技

だけに限らずフィールド内にサッカー場も可能です。 

昨今のランニングブーム、多様なランニングビジネスは街中を走るランナーの姿をみれ

ば、この田舎町でも例外では無いことがわかると思います。 

現在、中学校に陸上競技部がない事、競技をしたい子は町外の陸上クラブに通わなけ

ればならない事、とても寂しく思います。県北大崎地域は歴史的に数多くの強い選手を

輩出してきました。世界農業遺産大崎耕土の通り、何か地の利的な要素があるのではな

いかと思っています。 

地域創生にスポーツは最も取り入れ易く、クリーンで健康的で町のイメージ作りにも

もってこいの様なイメージがあります。 

一つそれなりの施設があると、大会や記録会、合宿などを招致しやすいし、あそこで走

ると良い記録が出るとか、合宿地の名所になったりとか、その評判だけで外貨を取り入

れることも容易になるかもしれません。 

それと意外と町内には運動とリンクした憩いの場が無い。田んぼの借景も利用して、

老若男女が楽しめ健康になれる、そんなトラックタウンを強く希望します。 


